



00000529

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Conseil d'Administration du Fonds Monétaire International (FMI) réuni en sa session du 24 juillet 2025, a conclu avec satisfaction les dernières revues du Programme Economique et Financier 2021- 2025 appuyé par cette institution. Il s'agit d'une part, de la huitième revue au titre de la Facilité Elargie de Crédit (FEC) et du Mécanisme Elargi de Crédit (MEDC), et d'autre part, de la troisième revue de l'accord soutenu par la Facilité pour la Résilience et la Durabilité (FRD).

Le franchissement de cette étape majeure dans le cadre de notre coopération avec le FMI, témoigne de la reconnaissance par la communauté financière internationale, des progrès significatifs réalisés par le Cameroun sous l'impulsion du **Président de la République, Son Excellence Paul BIYA**, et la coordination du **Premier Ministre, Chef du Gouvernement**, pour renforcer la stabilité macroéconomique du pays et promouvoir une croissance économique durable et inclusive.

En outre, le Conseil d'Administration du FMI a approuvé en faveur du Cameroun des décaissements d'un montant total de 106,9 millions de DTS (147 millions de dollars), soit environ 82 milliards de F CFA, portant ainsi à près de 570 milliards de F CFA l'ensemble des appuis budgétaires reçus de ce partenaire depuis la conclusion du programme. Le Cameroun réalise ainsi une performance très appréciable, malgré un contexte mondial marqué par des incertitudes persistantes.

Le Gouvernement tient à exprimer une fois de plus sa profonde gratitude au FMI pour ses conseils avisés et son soutien financier continu. Cet accompagnement a été indispensable à l'approfondissement des réformes structurelles grâce à l'appui de certains Partenaires Techniques et Financiers dont la Banque Mondiale, la Banque Africaine de Développement, l'Union Européenne et l'Agence Française de Développement envers lesquels le Gouvernement exprime toute sa reconnaissance.

En droite ligne de notre Stratégie Nationale de Développement 2020-2030, les autorités réaffirment leur engagement à poursuivre les efforts de consolidation des acquis macroéconomiques, d'amélioration du climat des affaires et de lutte contre la pauvreté, ainsi que les réformes visant à renforcer la résilience au changement climatique. /-

Yaoundé, le **24 JUL 2025**

Le Ministre des Finances,


Louis Paul MOTAZE



00000529 N° MINFI/CAB

PRESS RELEASE

The Board of Directors of the International Monetary Fund (IMF), meeting in its session of 24 July 2025, concluded with satisfaction the latest reviews of the Economic and Financial Programme 2021-2025, supported by this institution. On the one hand, it is the eighth review under the Extended Credit Facility (ECF) and the Extended Credit Mechanism (ECM), and on the other hand, the third review of the agreement supported by the Facility for Resilience and Sustainability (FRD).

The achievement of this major step in the framework of our cooperation with the IMF, testifies to the recognition by the international financial community of the significant progress made by Cameroon at the instigation of the **President of the Republic, His Excellency Paul BIYA**, and the coordination of the **Prime Minister, Head of Government**, to strengthen the macroeconomic stability of the country and promote sustainable and inclusive economic growth.

In addition, the IMF Executive Board approved disbursements to Cameroon totalling SDR 106.9 million (\$147 million), or about CFAF 82 billion, bringing to nearly CFAF 570 billion all budget support received by this partner since the conclusion of the program. Cameroon thus achieved a very appreciable performance, despite a global context marked by persistent uncertainties.

The Government wishes to express once again its deep gratitude to the IMF for its sound advice and continued financial support. This support was essential to the deepening of structural reforms thanks to the support of certain technical and financial partners, including the World Bank, the African Development Bank, the European Union and the French Development Agency, to which the Government expresses its gratitude.

In line with our National Development Strategy 2020-2030, the authorities reaffirm their commitment to continue efforts to consolidate macroeconomic gains, improve the business climate and fight poverty, as well as reforms to strengthen resilience to climate change.

Yaoundé, Le 24 JUL 2025



The Minister of Finance


Louis Paul MOTAZE